

# POLRI

## Anggota Polsek Batujaya Kontrol Lokasi Banjir di Pemukiman Penduduk Desa Segaran

Noer - [KARAWANG.POLRI.NET](http://KARAWANG.POLRI.NET)

Jan 19, 2026 - 17:31



Polres Karawang - Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Batujaya Aiptu H. Tatang Sebastian bersama Bripka Sigit Shinto Wibowo melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis serta Kontrol Debit Air yang menggenangi di Permukiman Penduduk Desa Segaran dan mengajak Masyarakat Desa Segaran untuk menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat. Senin (19/1/2026)

Pada pelaksanaan Giat Patroli Dialogis di wilayah hukum Polsek Batujaya, Anggota Mengontrol Debit Air yang menggenangi di Pemukiman Penduduk, pada pelaksanaannya Anggota Polsek Batujaya mengajak Masyarakat untuk bersama-sama mengawasi Perkembangan Debit Air Kali Citarum dan memperbaiki Tanggul yang bocor agar tidak terkikis terbawa derasnya Air Kali Citarum. pada kesempatan tersebut Anggota Polsek Batujaya juga mengajak Masyarakat untuk Ngawangkong atau Ngobrol Bareng serta mengajak untuk selalu menjaga

Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat pada malam dan menyampaikan arahan dan himbauan Kamtibmas.

Pada Himbauannya Aiptu H. Tatang Sebastian meminta kepada Masyarakat tersebut agar selalu menjaga kondusifitas dan Keamanan di lingkungan masyarakat serta mengajak untuk berdoa bersama agar Banjir di Kali Citarum semoga agar segera Surut dan Normal kembali. Tidak lupa Anggota Polsek Batujaya juga mengajak Masyarakat untuk aktif melaksanakan giat Ronda Malam atau Siskamling diwilayahnya guna menjaga keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat pada Malam Hari.

Kapolres Karawang AKBP Fiki Novian Ardiansyah melalui Kapolsek Batujaya Atp H. Ruslani saat ini Kami Personil Polres Karawang beserta Jajaran Polsek terus berupa meningkatkan Keamanan dan Kondusifitas di lingkungan masyarakat. Terangnya

Polres Karawang\_AKBP Fiki Novian Ardiansyah

Image not found or type unknown

